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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 20 de fevereiro de 2014 

 

----- Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e catorze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------  

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal, 

dada a sua ausência na última reunião deste órgão, começou por esclarecer algumas 

questões colocadas pelos Srs. Vereadores da coligação PSD/CDS-PP nessa mesma 

reunião. Deste modo, e sobre a transferência mensal do apoio financeiro de mil euros 

previsto no protocolo com a Associação de Produtores Biológicos de Terras de Bouro, o 

Sr. Presidente informou que o Município tem as transferências em dia com essa 

Associação apesar de a mesma estar inativa desde o passado mês de agosto devido à 

ausência ou aparente renúncia da sua direção. O Sr. Presidente referiu que, no início 

deste ano, já foi efetuada a renovação do protocolo existente entre a autarquia e essa 

associação, por um período de seis meses, uma vez que foram eleitos novos corpos 

diretivos dessa associação. Sobre a organização de eventos turísticos e culturais no 

concelho, o Sr. Presidente informou que estão previstas as seguintes atividades: Fim de 

Semana Gastronómico, nos dias 21, 22 e 23 de março, Comemorações dos quarenta 

anos do 25 de Abril, que marcarão o início das comemorações dos 500 anos do Foral de 

Terras de Bouro, I Feira do Cabrito no último fim de semana de junho, Festas 

Concelhias em agosto, Comemorações dos 500 anos do Foral em agosto, setembro e 

outubro e a Feira de S. Martinho em novembro. ------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que decorreu no passado dia sete de 

fevereiro, nas instalações da EDP em Valdosende, uma reunião que contou, entre outras, 

com a presença dos Presidentes das Juntas das Freguesias de Valdosende, Rio Caldo e 

Vilar da Veiga. Essa reunião serviu para a EDP comunicar que nos próximos meses de 

maio, junho e julho o nível da água da albufeira da Caniçada descerá para uma cota 
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semelhante à do verão do ano de 2012, devido ao início das obras de construção do 

descarregador de cheias complementar. ---------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente informou também que, no passado dia oito de fevereiro, a 

autarquia foi informada da possibilidade de efetuar uma candidatura para a construção 

da Praia do Alqueirão, e num prazo de oito dias tal candidatura, que prevê um 

investimento de cerca de 150.000,00 €, foi concretizada através da Comunidade 

Intermunicipal do Cávado. ------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento de uma reunião que aconteceu 

no passado dia catorze, nos Paços do Concelho, com todos os Presidentes de Junta de 

Freguesia sobre os acordos de execução de delegação de competências e formas de 

apoio às Junta de Freguesia, de acordo com a lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

assuntos que constam na ordem do dia desta reunião. ------------------------------------------ 

----- Continuando a sua intervenção, o Sr. Presidente informou que, hoje de tarde, vai 

decorrer na CIM do Cávado uma reunião com o Sr. Secretário de Estado do 

Desenvolvimento Regional, Dr. Manuel Castro Almeida, com o objectivo de se debater 

a aplicação dos fundos comunitários para o próximo ciclo 2014-2020. Nesta reunião 

estará também presente o Presidente da CCDR-N, Professor Dr. Emídio Gomes. ---------

----- O Sr. Presidente teceu algumas considerações sobre o evento “Gerês Romântico” 

que decorreu nos dias 14 e 15 de fevereiro, tendo referido que a participação das 

pessoas ficou aquém do esperado, talvez devido ao mau tempo ou à insuficiente 

divulgação do evento, mas, de qualquer modo, foi possível concretizar diversas 

atividades que mereceram o agrado de todos os participantes. -------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente informou que no próximo dia 28 deste mês terá lugar 

no Centro de Animação Turística do Gerês a primeira sessão ordinária da Assembleia 

Municipal de Terras de Bouro do ano de 2014. ------------------------------------------------- 

----- De imediato, o Sr. Presidente forneceu aos Srs. Vereadores da coligação 

PSD/CDS-PP um memorando do Processo RIP, o relatório da fiscalização referente a 

uma obra em Admeus de Cima e o relatório das dívidas ao Município a 31 de dezembro 

de 2013, como tinha sido solicitado pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso. --------------- 

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, informando que, no 

âmbito da celebração do Dia Europeu da Internet Segura, o Município de Terras de 

Bouro está a promover junto da comunidade escolar do concelho, de 11 a 20 de 
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fevereiro, uma campanha de sensibilização sobre o tema, nomeadamente, o uso das 

redes sociais, realizando ações de formação e disponibilizando folhetos informativos 

assim como guias para uma utilização mais segura da Internet. ------------------------------ 

----- A Sra. Vereadora informou ainda que, à semelhança dos anos anteriores, realizar-

se-á, no próximo dia 28 de fevereiro, na Vila de Terras de Bouro, o desfile de Carnaval, 

um evento que conta com a participação do Agrupamento de Escolas e IPSS do 

concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, solicitando 

informações sobre a reunião de municípios com barragens que aconteceu no passado dia 

6 de fevereiro, na sede da ANMP em Coimbra. ------------------------------------------------- 

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente que se tratou de uma reunião para eleger a 

direção da Secção dos Municípios com barragens para o presente mandato autárquico. 

A nova direção, presidida pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Ponte da Barca, 

manifestou o seu total empenho na resolução do justo e devido pagamento da derrama 

aos municípios com barragens, situação que até hoje não foi resolvida, pois quem 

continua a receber a quase totalidade da derrama da EDP são os municípios de Lisboa e 

do Porto, pois é aí que esta empresa está sediada. ---------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para solicitar 

informação sobre o agendamento da próxima reunião do Conselho Municipal de 

Turismo e sobre a necessária intervenção na estrada nacional no lugar de São Pantaleão, 

pois a queda do talude de suporte à estrada ainda não teve qualquer intervenção. --------- 

----- Usou da palavra o Sr. Presidente, informando que a próxima reunião do Conselho 

Municipal de Turismo será na primeira quinzena de março, em dia a confirmar, e quanto 

à intervenção que urge efetuar na estrada nacional no lugar de S. Pantaleão, referiu que 

já esteve com a Sra. Diretora da empresa pública Estradas de Portugal do distrito de 

Braga que lhe garantiu uma intervenção no talude o mais breve possível. O Sr. 

Presidente adiantou que as intervenções na estrada nacional resultantes das intempéries 

e que eram da responsabilidade do Município já foram executadas, aguardando-se que a 

empresa Estradas de Portugal cumpra de igual modo as suas obrigações. ------------------ 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, referindo 

ter conhecimento, através da imprensa, de que a Câmara Municipal da Póvoa de 

Lanhoso obteve a aprovação de uma candidatura para um Centro Interpretativo da 

Maria da Fonte, no valor de um milhão e meio de euros, apresentada ao programa ON2. 

Neste sentido, o Sr. Vereador questionou se o Município de Terras de Bouro também já 
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conseguiu a aprovação do projeto do Parque da Vila, objeto de candidatura apresentada 

ao Programa ON2. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre esta questão, o Sr. Presidente referiu que a candidatura do projeto do Parque 

da Vila ainda não foi aprovada e que tudo tem feito para que tal aconteça, pois por 

diversas vezes já contactou a Comissão Diretiva do ON2, na pessoa do Sr. Eng. Carlos 

Duarte, vogal executivo do ON2, nesse sentido. Uma vez que o QREN continuará em 

vigor até 31 de dezembro de 2015, ainda é possível que tal candidatura seja aprovada, 

concluiu. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 13 horas e 20 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 

 


